

Konstanz, 17.7.24

Liebe Eltern,

man nennt es Endspurt und viele fühlen sich auch so...ferienreif. Wir freuen uns alle sehr auf diese Auszeit und auch die Kinder erzählen schon in Vorfreude von ihren Ferienplänen. Ob nun zu Hause, im Allgäu oder in Spanien, Sie alle haben es sich verdient innezuhalten und abzuschalten, den Alltag hinter sich zu lassen und einzutauchen in die schönste Zeit des Jahres, die Sommerferien!!

Bevor es aber so weit ist, versorgen wir Sie noch einmal vor den Ferien mit den Neuigkeiten aus dem Kinderhaus.

#### Maxiabschluss:

Unsere Maxis werden flügge und kommen nach den Ferien in die Schule. Viele von ihnen durften wir hier lange Zeit begleiten, intensive Freundschaften sind entstanden und Beziehungen gewachsen. Mindestens ein weinendes Auge, aber auch Stolz und Vorfreude werden unsere „Großen“ auf ihren Weg zur Schule begleiten.

Und dieses große Ereignis wird auch hier im Kindergarten gebührend geehrt. Am kommenden Freitag wird der Maxiabschluss alle Kinder und die Pädagogischen Fachkräfte aus der Frühlingslaube über den See führen, um dort einen unvergesslichen Tag zu erleben. Im Kinderhaus zurück rundet ein kleines Rahmenprogramm diesen großen Tag angemessen ab.

Wir wünschen unseren Maxis und ihren Familien schon einmal auf diesem Wege alles Gute, Gottes Segen und eine herrliche Schulzeit, mit vielen schönen Momenten und tollen Lehrern.

Auch wollen wir schon einmal auf die Einschulungsgottesdienste aufmerksam machen und dazu herzlich einladen:

11.9. Grundschule Petershausen feiert 17.00 Uhr in St. Gebhard

12.9. Grundschule Haidelmoos feiert 17.00 Uhr in St. Suso

13.9. Grundschule Sonnenhalde feiert um 17.00 Uhr in St. Gebhard

### Umzug/ Personaleinteilung Gruppen/Neuzugänge im Kinderhaus:

Wie Sie sicher mitbekommen haben, passen wir beim Umzug nächste Woche die Gruppenräume der neuen Gruppengrößen an. Die Kinder sind in den Umzugsprozess mit involviert und packen schon eifrig die Kartons mit ihren Spielen. Wir möchten nochmals daran erinnern, dass am Donnerstag, 25.7. das Kinderhaus ab 14.00 Uhr schließt, am Freitag, 26.7. (Putztag) wird dann der Umzug hoffentlich abgeschlossen werden.

**BITTE räumen Sie alles am Mittwoch aus den Eigentumsfächern ihrer Kinder heraus und auch die Garderoben frei. Nehmen Sie **alles** (auch Gummistiefel und Matschsachen) mit nach Hause und bringen es am Montag, im Idealfall gewaschen mit in die neue Garderobe der neuen Gruppe.**

**Achtung: Ab Montag den 29.07. sind die Gruppen in Ihren Neuen Räumen.**

Im Zuge der Umstrukturierung gibt es auch einen personellen Wechsel im Kinderhaus, unsere neue Mitarbeiterin Frau **Mia Song** wird ab sofort die Frühlingslaube mit 100% unterstützen! *Ein Herzliches Willkommen an dieser Stelle!* 😊

Herr Maurice Michling wird ab September in der Herbsthöhle zu finden sein, weiterhin auch als MAV Mitarbeiter für die Pfarrgemeinde und als Elternbegleiter fürs Haus tätig. Frau Katrin Bergen wird in diesem Zuge ihre Funktion als Springerin aufgeben und fest in der Winterstube mitarbeiten.

Des Weiteren begrüßen wir sehr herzlich Frau **Lisa Schreiber** als neue PIA Auszubildende ab September in der Winterstube und Frau **Yearly Saillagan** als PIA Auszubildende im Sommerhäuschen. Allen Neuzugängen wünschen wir ein gutes Ankommen und Einleben bei uns!

### Schließplan 2025:

Im Anhang befindet sich für Ihre Urlaubsplanung der Schließplan für kommendes Jahr.

Verbunden mit den Wünschen für einen wunderbaren Sommer grüßen Sie alle herzlich,

Lena Gebauer und Eva Powalla mit dem Kinderhaus Team